



**Pos Koramil 0824/31 Semboro Bersama
Muspika dan Relawan Bersihkan Sungai
Rowo Tapen Cegah Banjir dan Optimalkan
Irigasi Pertanian**

Siswandi - JEMBER.SWI.OR.ID

Feb 2, 2025 - 09:58



JEMBER - Dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah potensi banjir, serta mengoptimalkan irigasi pertanian, personel Koramil 0824/31 Semboro bersama Muspika, Sahabat Tagana dan Destana melaksanakan karya bakti pembersihan Sungai Rowo Tapen di Desa Sidomekar, Kecamatan Semboro, Sabtu 01/03/2025.



Kegiatan yang dipimpin Danposramil Peltu Suryo Hadi ini bertujuan membersihkan sampah dan ranting kayu yang terbawa aliran sungai, guna memastikan kelancaran arus aliran air.

Bersama puluhan warga masyarakat, turut serta dalam karya bakti ini, terdiri dari personel Koramil 0824/31 Semboro, Polsek Semboro, Kecamatan Semboro, serta relawan dari Destana dan Sahabat Tagana.



Danposramil 0824/31 Semboro, Peltu Suryo Hadi, mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan kegiatan TNI menyatu dengan Alam, bentuk kolaborasi antara TNI dengan Muspika, relawan serta masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan, mencegah bencana banjir dan mengoptimalkan irigasi pertanian.

Kegiatan ini adalah langkah nyata untuk mencegah penyumbatan aliran sungai yang bisa menyebabkan banjir, terutama saat musim hujan. Kami bersama Muspika dan para relawan terus bersinergi dalam menjaga kebersihan lingkungan," ujar Danposramil 0824/31 Semboro.

Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah dalam konfirmasi mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan oleh Koramil jajaran dalam ikut serta memelihara kelancaran aliran air sungai diwilayahnya masing-masing, dalam megedukasi masyarakat untuk peduli kebersihan lairan sungai, sebagai mitigasi bencana banjir serta memperlancar aliran irigasi pertanian dalam meningkatkan produksi pertanian.



Sehingga kegiatan tersebut memiliki dampak strategis dalam menjaga kebersihan lingkungan guna meningkatkan kesehatan masyarakat, mencegah banjir serta mengoptimalkan irigasi pertanian dan meningkatkan produksi pangan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Pendim0824)